

姫路商工会議所

まちづくり委員会 要望活動

播磨臨海地域道路、優先3区間決定 石井国土交通大臣に播磨臨海道路の早期整備に向け要望

5月9日、国土交通省の有識者会合(道路分科会近畿地方小委員会)が開催され、播磨臨海地域道路網(約50km)のうち優先的にアセス・都市計画等の手続きを進める区間として3区間が決定しました。

【決定した3区間(右図)】

- (1) 第二神明・明石西IC～明姫幹線
- (2) 播但連絡道路・南伸、高砂～飾磨バイパス
- (3) 飾磨バイパス～広畑

石井国土交通大臣に要望

優先3区間決定を受け、6月4日(土) 姫路キャッスルグランヴィリオホテルで、石井国土交通大臣をお招きし、播磨臨海道路の必要性について当地の声を届けました。会場には約200名が集まり、当所からは、まちづくり委員会 野瀬委員長より「災害・防災の観点」から播磨臨海道路の重要性を伝えていただきました。また三宅会頭は、要望会閉会の挨拶で、「播磨がますます活性化し、国の成長に貢献できるよう、播磨全体が一体となって取り組んでまいります」と決意を表明されました。

石井国土交通大臣は、「この優先区間、3区間を絞って具体的な検討を始めている。今後は具体的なルート設定、どういう道路構造にしていくか等、具体的な検討を進めていく。早く皆様のご期待に応えられるよう、我々も手続きを進めていきたい」と述べられました。



石井国交大臣に要望書を手交



まちづくり委員会
野瀬委員長より要望

卸売業部会、環衛サービス業部会、元気な企業づくり委員会 合同視察研修会

新潟県燕市・長野県小布施町への視察研修会を実施